

# **Lanzan la 'app' sobre la beatificación de Álvaro del Portillo**

La organización de la beatificación del primer sucesor de San Josemaría Escrivá al frente del Opus Dei, monseñor Álvaro del Portillo, ha lanzado una aplicación gratuita para móviles y tabletas titulada 'Don Álvaro', con toda la información sobre la beatificación de Álvaro del Portillo, sucesor de San Josemaría al frente del Opus Dei.

10/06/2014

La estructura y el aspecto gráfico han sido pensados para facilitar la navegación del usuario.

Inicialmente, se ofrecerá en español y se está preparando para otros idiomas.

La información incluye un resumen biográfico, testimonios, noticias, vídeos, favores, itinerario de la causa, imágenes descargables, mapas de Google de los viajes pastorales y de las iniciativas sociales que alentó monseñor Álvaro del Portillo, entre otras. La aplicación cuenta también con una sección para descargar documentos relacionados con la vida del próximo beato.

Además, se recoge información actualizada sobre los actos que acompañarán a la beatificación, que

tendrá lugar en Madrid el próximo 27 de septiembre, y sugerencias sobre cómo acudir, inscribirse o ayudar. La aplicación cuenta también con la oración para la devoción privada, en texto y audio.

Europa Press

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/lanzan-la-app-sobre-la-beatificacion-de-alvaro-del-portillo/> (09/02/2026)